



## Portrait d'un étudiant du DUCLA

Fabien C.

(DUCLA Grec intermédiaire EAD)



Fasciné dès l'enfance par l'Antiquité et ses lumières, je me plongeais avec passion dans mes lectures mythologiques et historiques. Par la suite, j'ai bifurqué professionnellement vers une formation scientifique et laissai de côté le monde antique pour celui du laboratoire de recherche.

Lorsque j'ai découvert que l'université Paris-Nanterre offrait une formation diplômante à distance en grec ancien, j'ai sauté sur l'occasion de revenir à mes premières amours. Aidé par des professeurs disponibles et très réactifs et des cours comprenant de nombreux exercices (y compris en ligne), le DUCLA est un excellent moyen de se perfectionner ou d'approfondir ses connaissances en langues anciennes.

Le DUCLA est accessible à chacun, quel que soit son niveau, mais demande bien entendu, comme pour tout autre diplôme, un travail régulier et attentif. Mais quel plaisir ensuite de pouvoir lire Platon ou Xénophon dans le texte !